

# BROADCAST

## Jaga Kamtibmas, Polres HST Laksanakan Operasi Penyakit Masyarakat

Maskuri - [KALSEL.BROADCAST.CO.ID](http://KALSEL.BROADCAST.CO.ID)

Jan 26, 2023 - 14:14



*Jaga Kamtibmas, Polres HST Laksanakan Operasi Penyakit Masyarakat*

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah-Polda Kalsel-Dalam rangka memberikan jaminan situasi kamtibmas kepada seluruh masyarakat di Wilayah Kabupaten Hulu Sungai Tengah agar aman dan kondusif dari berbagai bentuk ancaman serta gangguan keamanan seperti penyakit masyarakat.



Dengan sasaran Seluruh penyakit masyarakat seperti perjudian, minuman keras, senjata tajam, senpi ,aksi premanisme, kegiatan prostitusi juga narkotika/psikotropika dan barang berbahaya lainnya.

Kegiatan Operasi di Pimpin Kasat Samapta Polres Hulu Sungai Tengah Iptu Supriyono, sebanyak 15 orang Personel Gabungan Sat Samapta Polres Hulu Sungai Tengah bersama Polsek Batang Alai Selatan yang di Pimpin oleh Kapolsek Iptu Wahyudi.

Kasat Samapta Polres Hulu Sungai Tengah Iptu Supriyono Menyampaikan kepada seluruh Personel yang terlibat Operasi tentang tujuan digelarnya operasi pekat sebagai bentuk pemberian jaminan keamanan bagi masyarakat Hulu Sungai Tengah dari berbagai gangguan kamtibmas serta cipta kondisi yang Aman dan Tentram.

“Dengan adanya beberapa kejadian serta informasi masyarakat , serta masih banyaknya konsumsi miras di masyarakat juga narkoba, maka Polri dalam hal ini Polres Hulu Sungai Tengah memiliki tugas dan tanggung jawab untuk memberikan perlindungan, pengayoman serta pelayanan kepada masyarakat dengan memberikan jaminan situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, apalagi saat ini di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Tengah kata Kasat Samapta Polres Hulu Sungai Tengah Iptu Supriyono.

Dalam Kegiatan PEKAT ( Penyakit Masyarakat ) ini malam baik yang bertempat di Siring Havea dan Desa Timbuk Bahalang Kita berhasil mengamankan Enam ( 6 ) orang untuk melakukan proses selanjutnya, serta Minuman beralkohol, sebanyak 113 Botol untuk Roda dua sebanyak tiga unit sekarang kita aman.(humaspolreshst).